



Fitch Ratings ratifica calificación a certificados de ICC

Monterrey, 25 Feb. (Notimex).- Fitch Ratings ratificó la calificación “AAA(mex)” a la tercera emisión de largo plazo de certificados bursátiles en el mercado mexicano a cargo de la Corporación Interamericana de Inversiones (“IIC”, por sus siglas en inglés) por un monto de hasta 800 millones de pesos.

La agencia evaluadora dijo que la operación con plazo de hasta 5 años se realizará al amparo de la Inscripción Genérica de la cual goza la IIC en su calidad de Organismo Financiero Multilateral.

Señaló que la ratificación de las calificaciones refleja las fortalezas intrínsecas del IIC, incluyendo su sólida capitalización, alta liquidez y buena calidad de activos, que apuntalan sus calificaciones.

El IIC tiene uno de los mayores índices de capital a activos -44.8 por ciento a septiembre de 2013- entre los bancos multilaterales de desarrollo (MDBs por las siglas en inglés de multilateral development bank), indicó.

La liquidez del IIC, apuntó, es sólida y la corporación ha cumplido estrictamente con sus lineamientos internos.

Resaltó que el IIC se beneficia de su estrecha relación con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en cuanto a accionistas en común y miembros en común del Consejo de Gobernadores y del Consejo de Directores Ejecutivos.

Adicionalmente, refirió, el IIC cuenta con una línea de crédito por 300 millones de dólares del BID. El capital de IIC está en manos de 44 países, de los cuales 26 son accionistas regionales y el principal país accionista es Estados Unidos, el cual posee 23 por ciento del capital suscrito al 30 de septiembre de 2013.

Sostuvo que un cambio de la calificación de “AAA(mex)” de los certificados bursátiles en el mercado mexicano no es probable, en luz de la calificación de riesgo internacional de largo plazo (IDR) de IIC de “AAA”.

NTX/GRR/LBR/AJV